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だんだんだより

江里山を語ろう

“だんだん”になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと“江里山”について

少しお話しませんか

これまでの江里山について

これからの江里山について

“団らん”しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌

「だんだんだより」を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので

よろしくお願いします

“だんだん”が広がる江里山で咲いた稲の花
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📷 Instagramで情報発信中
インスタグラム

こちらを読み取っていた
だくとアクセスできます

“江里山”について、より多くの方に

知っていただきたいという思いから、

インスタグラムを活用して情報を発信

しています。インスタグラムのアカウ

ントをお持ちであれ

ば、どなたでもご覧

いただけます。

▲



げんきの種まき
（棚田げんきスタッフ活動報告）

江里山で出会った
今月の一枚

►►江里山で一番咲き!?
赤い彼岸花

【コメント✒】

8月19日に、江里山の魅力の
一つである「彼岸花」が咲い
ているのを発見しました。今
年はどのように棚田を彩って
くれるのか楽しみです。

江里山のこれからを考えるヒン
ト💡になる（かもしれない）情
報やアイデアをお届けします。

今回は、荒廃農地を整備した畑の活用事例をご紹介します。整備した畑を「食
べられる庭」と命名し、畑及び周辺で「農園」「遊び」「自然と健康と学び」
をテーマに様々な取り組みが行われています。会員制で活動されています。

江里山
画廊🖌

活動中に印象に残ったものを

“江里山で出会った一枚”

としてご紹介します。

■ みんなで 「食べられる庭」 ■

2022.7
観賞広場付近の畑に、
ひまわりの種をまき
ました。
彼岸花とひまわりの
共演が楽しみです。

この記事は、兵庫県西宮市で活動されているコミュニティ「食べられ
る庭」のホームページを参考に作成しました。詳細は、こちらから

▲

野菜づくりと収穫

畑づくりの勉強

マルシェ参加 など

野菜料理イベント

野鳥観察 など

ウォーキング

バーベキュー

自然遊び 竹炭づくり

星空観察 など

～農園～
～遊び～

～自然と健康と学び～

強制的ではなく、自発的な活動
ができるようなルールづくり、
雰囲気づくりをされているとこ
ろがいいなぁと思いました。

2022.7
7月のたなだ部の活動内容は、サツマイ
モ・落花生の手入れと、黒豆まきでした。
作業後には、川遊びもしましたよ！

※8月の活動は雨天のため中止になりました

2022.8
ごまの収穫と乾燥作業をしまし
た。正しい鎌の使い方を教えて
いただいたり、ごまを乾燥させ
るための手順を丁寧に教えてい
ただいたりしました。

2022.8
宝塔様を始めとした
お祭りに参加し、日
頃の感謝を込めて、
祈願しました。この
日は、彦嶽大権現様
もお祭りする予定で
したが、前日の雨の
影響で中止となり、
残念でした。

丹
波
の
黒
豆

ごま虫と初対面！

野菜とお米づくりの近況

ピーマンとナスは、7月に入って剪定をした
ところ、収量が減ってしまい心配しました
が、8月に入り、雨量も増えたから
か、収量も戻ってきた気がして

ています。

お米はヒエ取りに苦労しています
が、順調に育っています。いもち

病や害虫の消毒、畦の草刈りなど、
みなさんに支援していただき、感謝しています。


